

Kurt Sommerlatt

Die TSG Blankenloch e. V. trauert um ihr langjähriges Ehren-Mitglied

Kurt, ein über seine Heimat Stutensee-Blankenloch und seine langjährige Wirkungsstätte beim Karlsruher SC weithin bekannter Sportler und exzellenter Fußballspieler von internationalem Format, war dem Sport insgesamt und unserer TSG über mehr als 40 Jahre als Mitglied freundschaftlich verbunden. Auch als Unternehmer stand er dem Handlungsfeld Sport nahe.

Mit ihm verlieren wir eine sportliche Persönlichkeit von überregionaler Strahlkraft, die sich insbesondere durch seine Bescheidenheit und seine nachdrückliche Identifikation mit dem Amateursport hohe Anerkennung, große Sympathien und viele Freunde erworben hat.

Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.
Unser Mitgefühl gilt seiner gesamten Familie.

Für den Vorstand und die Mitglieder der TSG Blankenloch e.V.

Heinz Beierstorf

1. Vorsitzender

Ludger Ljucovic

2. Vorsitzender

